
Verbale Consiglio D’Istituto del 07/01/2020 

 

 

L’anno duemilaventi, il giorno 7 del mese di gennaio, alle ore 18:00, nei locali 

dell’Istituto, si è riunito il Consiglio d’Istituto, regolarmente convocato, per 

discutere l’ordine del giorno come da convocazione: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Programma Annuale 2020; 
3. Limite di spesa del DS per affidamento diretto; 

4. Consistenza fondo economale; 

5. Importo massimo singola spesa del fondo economale; 

6. Regolamenti attività negoziale; 

7. Criteri di accoglimento delle classi prime a.s. 2020/2021; 

8. Foto di classe; 

9. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico; 

10. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

 

Il Dirigente Scolastico Dott. Vittorio Sacchi. 
Per la componente docente sono presenti: Benigno Rita Maria, Carobbio 

Samantha, Coari Giuseppe, Mavros Elena, Nudo Giuseppe, Pisani Giada, Pulizzi 

Antonino. 

Per la componente genitori sono presenti: Cappelluto Ilaria, Manzo Livia, Masut 

Debora, Puleo Rosa, Ruffini Raffaella. 

Per la componente personale ATA sono presenti: Carluccio Vittoria, De Angelis 

Teresa.  

Sono assenti giustificate le sig. re Laura Rivi, Guariglia Ambra e Porfidia 

Loredana. 

 

La Presidente, constatato il numero legale per procedere, dichiara aperta la 

seduta. Viene nominata segretaria con funzione di verbalizzante la sig.ra 

Raffaella Ruffini. 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente, inviato ad ogni membro del Consiglio di  

Istituto, viene approvato all’unanimità (Del. n. 67). 
 

2. Approvazione Programma Annuale 2020 

I revisori dei Conti hanno espresso parere favorevole al Programma Annuale 

2020, già presentato al Consiglio nella seduta precedente; si approva 

all’unanimità (del. 68). 

 

3. Limite di spesa del DS per affidamento diretto 

A partire da quest’anno l’affidamento diretto può essere fatto fino a 10.000 euro, 

importo ritenuto sufficiente per il nostro Istituto; si approva all’unanimità (del. 
69). 

 



 

4. Consistenza fondo economale 

Si propone di mantenere l’importo di 500 euro come fondo economale; lo scorso 

anno (2019) sono stati utilizzati solo 280 euro. 

Si approva all’unanimità (del. 70). 

 

5. Importo massimo singola spesa del fondo economale 

Si propone importo massimo singola spesa pari a 40 euro; lo scorso anno è stato 

sufficiente. 
Si approva all’unanimità (del. 71). 

 

6. Regolamento attività negoziale  

Tale regolamento è stato adeguato alle normative degli ultimi 3 anni. 

I principali aspetti riguardano: 

• Criteri di scelta esperti/operatori economici sulla base del raggiungimento 

di un punteggio (max 100 punti, di cui 30 per offerta economica e 70 per 

offerta tecnica) 

• Gestione beni inventario (beni inferiori a 200 euro non vengono 

inventariati) 

• Scarico dei beni (asta o messa a scarico per rottamazione) 

Si approva all’unanimità (del. 72). 
 

7. Criteri di accoglimento delle classi prime a.s. 2020/2021 

Il DS comunica che sono in uscita tre classi di quinta primaria e 4 classi di terza 

secondaria. 

Pur considerando iscrizioni di esterni non si prevedono problemi di accoglimento, 

pertanto probabilmente i criteri attualmente in vigore e di cui all’allegato, non 

avranno incidenza. 

Si approva all’unanimità l’applicazione degli attuali criteri (del. 73). 

 

8. Foto di classe 

Viste le difficoltà organizzative degli anni scorsi, si propone di non offrire il 

servizio di foto di classe tramite fotografo esterno. 

La scuola si può organizzare internamente con foto digitali che saranno inserite 
sul registro elettronico; è comunque necessario verificare le autorizzazioni al 

consenso per le foto. 

Si approva all’unanimità (del. 74). 

 

9. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico 

Il DS comunica i seguenti punti: 

- Il prof. Maiese ha predisposto una bozza di rendicontazione sociale del 

nostro Istituto che sintetizza le azioni della scuola nell’ultimo triennio sul 

fronte amministrativo, finanziario, ecc. 

A partire da quest’anno parte un nuovo ciclo di valutazione di istituto. 

- Aggiornamento su Camp estivo: al momento il Melograno non ha dato 

alcuna comunicazione; è necessario contattarli per capire se hanno 
predisposto un volantino. 

 



10. Varie ed eventuali 

Viene ricordato l’incontro alle ore 18,00 del 23 gennaio 2020 al centro ricreativo 

di Redecesio per definire i contenuti e i relatori delle serate aperte ai genitori 

delle scuole di Segrate finanziate con i fondi del progetto Come pietre nell’acqua. 

L’incontro è aperto a tutti i genitori del consiglio che vogliono partecipare. 

Durante l’incontro sarà possibile tracciare tematiche da portare all’attenzione 

dell’Istituto anche oltre le serate che rientrano nel progetto. 

 

Il Consiglio si conclude alle ore 19:15. 
 

Il Segretario       Il Presidente 

Raffaella Ruffini       Debora Masut 

 
 


